



Großes Gedränge im Gemeindehaus

Beim Kinderkleiderbasar im Gemeindehaus an der Worthstraße, für dessen Ausrichtung Martina Linnepe und Katja Budde-Sprecher vom Förderverein der Kreuzkirchengemeinde hauptverantwortlich zeichneten, herrschte am Samstagnachmittag ein großes Gedränge. Scha-

ren von Kaufinteressierten hatten sich eingefunden, um sich an den Ständen der 30 Anbieter mit Artikeln für die wärmere Jahreszeit einzudecken. Neben Kleidungsstücken aller Art waren auch Artikel fürs Kinderzimmer, Bettwäsche, Autositze, Bilder- und andere Kinderbücher,

Spielsachen, Kuscheltiere, CDs und DVDs zu haben. Die Standgebühren und die Einnahmen aus der Cafeteria, für die eine Vielzahl Kuchen und Torten gespendet worden waren, kommen der Arbeit des Fördervereins der Kreuzkirchengemeinde zugute. ■ ih/Foto: Weiland